

L'éditorial de la Rentrée

La fin de l'été approche et nous laisse des souvenirs ensoleillés (pas trop dans notre région...), de barbecues partagés avec nos proches mais aussi des traumatisés graves, des motards morts ou amochés à vie, des traumatisés crâniens sévères à l'avenir incertain.

Malgré une diminution certaine du nombre de blessés et de morts provoqués par la traumatologie routière, nous continuons, équipe pré-hospitalière et hospitalière à prendre en charge ces victimes. Les stratégies de prise en charge doivent être sans faille pour améliorer le pronostic de ces blessés graves.

C'est pourquoi, à côté des ateliers, de l'assemblée générale, des communications libres, le thème central de notre prochaine journée de médecine d'urgence des Pays de la Loire sera consacrée à la prise en charge du traumatisé grave avec ses aspects soignants et médicaux. Nous vous invitons à venir nombreux pour parfaire vos connaissances dans le cadre de l'abbaye de Saint Florent le Vieil le **jeudi 17 novembre 2011 pour la 25^{ème} JMUP.**